
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 379/2019  

 
De informações quanto ao 
orçamento utilizado para as 
melhorias na Avenida Alfredo 
Contato.   

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

Considerando-se que, este Vereador foi questionado por diversos 
moradores do Município quanto aos gastos utilizados para as melhorias e 
reformas realizadas na Avenida Alfredo Contato que interliga vários bairros da 
cidade;  

Considerando-se que, em consonância com os artigos 29 a 31 da 
Constituição Federal são competências da Câmara de Vereadores: elaborar a 
Lei Orgânica do Município; fiscalizar e julgar as contas do Executivo; legislar 
sobre assuntos de interesse local; 

Considerando-se que, a população tem direito ao acesso a este 
tipo de informação, cabendo ao Poder Executivo ser totalmente transparente. 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

01 – Qual foi o valor total aplicado para o recapeamento da 
Avenida Alfredo Contato e de onde provém esta verba? 

02 – Qual foi o valor total aplicado para o plantio das árvores que 
foram colocadas no canteiro central da referida avenida e de onde provém esta 
verba?  

03 – Qual foi o valor total gasto com a construção do canteiro 
central e de onde provém esta verba? 

04 – Há prazo ou verba já solicitada para a construção de 
calçamento na Avenida Alfredo Contato, nos locais onde os moradores 
precisam caminhar na rua pela falta de calçada? 

05 – Demais informações que julgarem necessárias. 

 

Palácio 15 de Junho - Plenário “Dr.Tancredo Neves”, 07 de junho de 2019. 

 

 

Antonio Carlos Ribeiro 

Carlão Motorista 
-vereador- 

 


